



José Carretero. | ARCHIVO

El catedrático José Carretero, nuevo presidente de la Sociedad Anatómica

L.G. | SALAMANCA

José Carretero González, catedrático de Embriología y Anatomía Humana de la Universidad de Salamanca, ha sido elegido nuevo presidente de la Sociedad Anatómica Española. La candidatura de Carretero obtuvo un respaldo masivo para el puesto, según anunciaron fuentes de la propia Sociedad.

La nueva Junta Directiva queda integrada por Fermín Viejo Tirado, de la Universidad Complutense de Madrid, como tesorero de la Sociedad y las vocalías de Francisco Doñate (Universidad del País Vasco), Damián Sánchez Quintana (Universidad de Extremadura) y José Carlos Prados Salazar (Universidad de Granada).

La Sociedad Anatómica Española fue fundada en 1950, tras los acuerdos adoptados en el V Congreso de la Sociedad Luso-Hispano-Americana de Anatomía (Granada, 30-IX-1947). La SAE tiene como órgano oficial el "European Journal of Anatomy". Esta revista científica publica, con imágenes de alta calidad, trabajos de investigación originales redactados en inglés. Además, la Sociedad publica 'Noticias de la SAE', un boletín informativo con novedades de interés para los miembros de la Sociedad.

La Fundación Luna proyectará el 24 y 31 un documental sobre galgos abandonados

"Febrero, el miedo de los galgos" es el título del documental de Irene Blánquez que la Fundación Luna proyectará los días 24 y 31 de enero en el centro sociocultural de Caja Duero-España, en la plaza de Trujillo. El film, galardonado ya en el Festival de Pamplona, narra la tragedia de los galgos que son asesinados o abandonados cuando concluye cada año la temporada de caza.